

sainte où elles le reçoivent;—elles vous diront qu'elles sont entraînées par l'Agneau sans tache, l'ami de la chasteté, qui marche partout devant elles, revêtu du voile immaculé de l'Hostie eucharistique. *Hi sequuntur Agnum quocumque ierit.*

Il est donc bien vrai, l'expérience est là pour le démontrer: le Cœur de Jésus est la source de toute la pureté qui existe sur la terre. Sans lui, loin de lui, il n'y a que corruption et péché! Aussi pour conserver mon âme pure et innocente, aussi pour dresser une digue contre la contagion qui menace de s'emparer de moi, j'irai au Cœur très pur de Jésus, je le recevrai chaque matin à la sainte Communion, je l'invoquerai souvent en redisant: *Cœur de Jésus, source de toute pureté, ayez pitié de nous!*

*
* *

4.—*Cœur de Jésus, source de toute pureté, ayez pitié de nous!*

Et le divin Cœur de Jésus nous exemptera, non seulement de toute faute contre la chasteté, mais encore de toute faute mortelle et même, peu à peu, des péchés véniels et de l'affection à ces péchés. Et c'est ainsi qu'il est vraiment la source de toute pureté!

Le Cœur de Jésus, invoqué et reçu assez souvent dans la Communion, nous préserve des péchés mortels. Oui, la Communion a d'elle-même assez de force pour nous préserver, à tout jamais, du péché mortel. C'est la raison première qui doit nous faire communier.

Le Cœur de Jésus, invoqué et reçu assez souvent dans la Communion, nous débarrassera peu à peu des péchés véniels. Il les efface d'abord en pénétrant dans notre âme: comme toutes les ténèbres disparaissent dès que le soleil se lève à l'horizon, ainsi toutes les fautes vénielles qui se trouvent dans notre âme disparaissent quand le Cœur de Jésus, vrai Soleil de justice, y entre par la Communion. Quel bonheur! Au sortir de la sainte Table, nous pouvons être sans péché. Aucun péché, même véniel! n'est-ce pas le suprême bonheur, pour une âme soucieuse de la gloire de Dieu? n'est-ce pas là une participation au bonheur du Ciel? Ce bonheur de nous